



Madrid, 22 de mayo de 2018

JORNADA EXTRAORDINARIA DE DELEGADOS DIOCESANOS Y PRESIDENTES NACIONALES DE APOSTOLADO SEGLAR

Estimados amigos:

En la Asamblea Plenaria de la Conferencia Episcopal Española, celebrada los días 16-20 de abril de 2018, el Presidente de la Comisión Episcopal de Apostolado Seglar, Mons. Salinas, presentó una ponencia sobre la situación del laicado en España.

El objetivo no era llevar a cabo una reflexión teológica sobre el laicado, cosa que también se ofrecía en un anexo, sino sobre todo preguntarnos cómo promovemos y acompañamos la vida y la misión de los laicos en la Iglesia y en el mundo.

Tras un rico diálogo entre los Obispos, la Asamblea Plenaria aprobó, por una amplia mayoría, la celebración de un Congreso Nacional de Apostolado Seglar para otoño de 2019, como un espacio de comunión que podría ayudar a que los laicos descubran su llamada a ser discípulos misioneros de Cristo en sus ambientes (enseñanza, política, trabajo, sanidad, medios de comunicación, discapacidad, ocio y tiempo libre, infancia, juventud, familia, tercera edad...).

Este Congreso Nacional tendría una fase previa en las Diócesis, Movimientos y Asociaciones, de modo que también la preparación sirva de impulso para estas realidades laicales.

Nuestra intención, desde la CEAS, es que juntos (Delegaciones, Movimientos y Asociaciones) vayamos preparando el Congreso, porque se trata de que entre todos busquemos caminos concretos para hacer realidad ese deseo de que el laicado viva su vocación bautismal en la Iglesia y en el mundo.

Como los plazos son muy ajustados y la pretensión es que el próximo curso se trabaje en las Diócesis, Movimientos y Asociaciones teniendo en mente el Congreso Nacional, os convocamos con tanta urgencia a una Jornada Extraordinaria para el próximo día 30 de junio y os pedimos que hagamos todos un esfuerzo por asistir.

Junto al programa de la Jornada os ofrecemos unas preguntas que nos ayuden a situarnos. Os rogamos que si es posible las traigáis pensadas, tras dialogarlas con vuestros respectivos equipos permanentes. Son las siguientes:

1. ¿Qué objetivo/s deberíamos marcarnos para este Congreso?
2. ¿Cuáles son los temas fundamentales en los que deberíamos insistir en la fase preparatoria y posteriormente en el Congreso?
3. ¿Cómo podemos hacer para que esta iniciativa tenga incidencia en todos los Movimientos, Asociaciones, Diócesis y Parroquias?
4. ¿Qué comisiones de trabajo serían necesarias para organizar el Congreso?
5. ¿Qué estructura podría tener el Congreso?

Gracias por vuestra labor evangelizadora al servicio de la Iglesia y, de un modo particular, agradezco vuestra colaboración con esta Comisión de Apostolado Seglar.

Espero que sepáis disculpar y entender la urgencia de esta Jornada y me gustaría veros a todos y poder saludarnos el próximo 30 de junio.

Un saludo fraterno,



Luis Manuel Romero Sánchez
Director del Secretariado CEAS